

PUBLIK

Kodim 1311/Morowali Sambangi Kantor Kejari Berikan Tumpeng Ucapan Selamat HBA Ke-63

Patar Jup Jun - MOROWALI.PUBLIK.CO.ID

Jul 24, 2023 - 20:05



Pose bersama, Jajaran Kodim 1311/Morowali bersama Kejari Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka memperingati Hari Bhakti Adhyaksa (HBA) ke-63, Dandim 1311/Morowali beserta staf dari Kodim 1311/Morowali dengan penuh kehangatan mendatangi Kantor Kejari Morowali dengan membawa tumpeng untuk mengucapkan selamat dan memberikan apresiasi atas dedikasi Kejaksaan Negeri Morowali menjalankan tugasnya dalam menjaga keadilan dan ketertiban di wilayah ini.

Acara keakraban yang diadakan di ruangan Kantor Kajari dan halaman Kantor

Kejaksaan Negeri Morowali ini menjadi ajang silaturahmi para pegawai Kejaksaan Negeri dengan para anggota Kodim Morowali.

Dalam sambutannya, Dandim menyampaikan ungkapan rasa hormat dan penghargaan dari Kodim Morowali kepada Kejaksaan Negeri atas kerja keras dan pengabdian mereka dalam mewujudkan kedaulatan hukum di daerah ini.



"Kami hadir di sini sebagai bentuk komitmen Kodim Morowali untuk terus memperkuat sinergi dengan Kejaksaan Negeri dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Keberadaan Kejaksaan Negeri sangat penting dalam menegakkan hukum, dan kami berbangga dapat berkolaborasi dengan mereka dalam menjalankan tugas negara," ujar Dandim dalam sambutannya.

Selain itu, Kepala Kejaksaan Negeri Morowali juga memberikan tanggapan mengenai kerjasama yang telah terjalin dengan Kodim Morowali. Beliau menyampaikan apresiasi atas dukungan yang diberikan oleh Kodim dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi tumbuh kembangnya daerah Morowali.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Dandim dan seluruh anggota Kodim Morowali atas kerjasama yang baik selama ini. Sinergi antara Kejaksaan Negeri dan Kodim merupakan fondasi kuat dalam menciptakan stabilitas dan kesejahteraan masyarakat," ucap Kepala Kejaksaan Negeri Morowali yang diwakili oleh Kasinya.



Kedatangan Prajurit Kodim ke Kantor Kejaksaan ini menegaskan kembali komitmen bersama untuk terus menjaga kerjasama yang baik dan saling mendukung antara Kodim Morowali dan Kejaksaan Negeri Morowali. Semangat pengabdian untuk melayani negara dan masyarakat akan terus ditingkatkan demi mencapai tujuan bersama dalam menciptakan kondisi yang aman, adil, dan sejahtera bagi seluruh warga Morowali. ***